

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Koula-Moutou : dotation de kits agricoles aux coopératives du projet filière café

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

La salle de réunion du gouvernorat de Koula-Moutou (Ogooué-Lolo), a prêté le 27 janvier passé son agréable cadre à la cérémonie de remise officielle de kits agricoles aux coopératives du projet filière café. Le geste de remise symbolique a été effectué par le secrétaire général de l'agence café robusta d'Afrique et Madagascar (ACRAM),

Ismaël Ndjewe. En présence du délégué provincial de la Caistab, Lyz Nadine-Mbenga. À l'instar des autres provinces, dans l'Ogooué-Lolo, sept coopératives ont suivi une formation sur les bonnes pratiques culturales du café, la tenue d'un compte d'exploitation et la formalisation et la gestion d'une coopérative. Une formation animée par les experts de la Caistab et du ministère de l'Agriculture. Au nombre des kits agricoles remis, il y avait 22 brouettes, 18

débroussailleuses, 14 rouleaux de nylon, 28 pulvérisateurs, 12 sécateurs, 9 cartons de gants. Au nom de ces coopératives bénéficiaires, Marina-Nzemi, représentante de la coopérative "Imbouli Sha Bokassa bâ Dienga", a remercié l'ACRAM pour son appui matériel qui vient à point nommé. Les coopératives en avaient besoin au regard des difficultés qu'elles rencontrent dans leurs tâches quotidiennes. Parallèlement, le représentant de l'ACRAM a annoncé que leur agence a obtenu de



Photo: DR

Remise symbolique du matériel agricole à Koula-Moutou.

l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) une aide pour soutenir la promotion genre dans la chaîne de valeur café ; ce à travers le projet appui

à l'autonomisation des femmes dans ladite filière. Le projet est mis en œuvre au Gabon par ACRAM avec le soutien de la Caistab.

Port-Gentil : le bien-être des administrés et l'environnement au cœur de l'action municipale



Photo: DR

Vue de l'assistance lors de la conférence du maire Tchango.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le personnel municipal, les chefs de quartier et le Conseil des sages étaient rassemblés mardi écoulé, en matinée, autour du maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, pour une rencontre qui se voulait festive mais qui, finalement, a été l'occasion de jeter un regard sur le travail abattu jusqu'à ce jour par l'exécutif municipal. Mais ni la projection d'un documentaire sur les réalisations de Gabriel Tchango et son équipe, ni les interventions des uns et des autres n'ont réussi à égrener de façon exhaustive, leur immense œuvre en interne et en externe. À titre d'exemple, la Direction des services économiques et financiers, selon le secrétaire général, Sylvestre Onanga, grâce à des stratégies de mobilisation de ressources financières, a été

au centre de l'augmentation du budget communal qui passe de 11 milliards 216 millions 257 mille 944 FCFA en 2022, à 12 milliards 025 millions 584 mille 429 FCFA pour cet exercice. Soit une hausse de 6,46 %. Gabriel Tchango a indiqué que son programme s'appuie sur deux piliers fondamentaux : le capital humain et l'environnement. D'où sa hargne à vouloir améliorer les conditions de vie de ses administrés par des actions multiformes (assainissement, aménagement routier...), d'apporter secours aux couches vulnérables de la population portgentillaise, de soutenir les secteurs de l'éducation et de la santé. Cependant, comme l'a noté le représentant des sages, des efforts restent à fournir, notamment dans la collecte des ordures ménagères, la densification de l'éclairage public et la lutte contre le banditisme.

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS,
DE L'ÉQUIPEMENT ET DES INFRASTRUCTURES
CHARGE DE LA CONNEXION DES TERRITOIRES



CABINET DU MINISTRE

N° - - - 0014-2 /MTPEICT/CAB-M

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures, chargé de la Connexion des Territoires, informe les populations de Libreville et d'Akanda que l'entreprise SOGEA Gabon va entreprendre dans les tout prochains jours les travaux de pose d'une buse en béton armé, en remplacement de la buse métallique qui s'est effondrée au niveau du Mess de l'Armée de l'Air, sur le boulevard du Front de Mer de Libreville.

L'exécution de ces travaux s'effectuera essentiellement de nuit et nécessitera l'interdiction de la circulation sur une partie de la voie allant de l'aéroport International Léon Mba vers le Lycée Paul Imdjendjé Ngondjout (LPIG).

Le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures, chargé de la Connexion des Territoires, présente ses excuses aux usagers de la route pour les désagréments que ces travaux vont occasionner et invite les automobilistes ainsi que les riverains à respecter le plan de gestion du trafic que l'entreprise SOGEA Gabon mettra en place pour fluidifier et sécuriser la circulation.

Sachant compter sur votre entière compréhension pour l'intérêt général, nous vous adressons l'expression de notre parfaite considération.

Fait à Libreville, le 31 JAN. 2023

Le Ministre des Travaux Publics,
de l'Équipement et des Infrastructures,
chargé de la Connexion des Territoires



Toussaint NKOUMBAKANE

Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures,
Chargé de la Connexion des Territoires
414, Avenue Colonel Parant ; B.P. 49 ; tél : (241) -011-76-10-32 ; Libreville, Gabon